



NOTA DE PRENSA

Los reporteros de 'Asturianos en el mundo' visitan Melbourne

- TPA ofrece, a las 22:00, la emisión del capítulo dedicado a los asturianos que residen en Melbourne
- www.rtpa.es acoge en el espacio 'TPA a la carta' los capítulos de 'Asturianos en el mundo' emitidos en la primera etapa

Gijón, 28 de noviembre de 2010

Asturianos en el mundo ofrece mañana lunes, 29 de noviembre, a las 22:00 el espacio dedicado a Melbourne. La cadena autonómica ofrece la visión que tienen del país seis asturianos que residen en la segunda ciudad más grande de Australia, con casi cuatro millones de habitantes y la mayor red de tranvías del Hemisferio Sur.

Los protagonistas de este programa compartirán con los telespectadores unas horas de sus vidas y explicarán los motivos que les llevaron a salir de España.

Asturianos afincados en Melbourne

Olvido Espinas, nació en Demués (Onís) y reside desde que tenía 12 años en Australia. En la actualidad, trabaja como administrativa en Melbourne y afirma que "está muy orgullosa de vivir en una de las ciudades del mundo con mejor calidad de vida". El empresario Antonio Carrio también procede del concejo de Onís, donde nació hace 67 años. Reside desde hace 44 en Australia con su mujer, en medio de un entorno natural muy parecido al Oriente asturiano.

Ana María Martínez, natural de Oviedo, tenía seis años cuando llegó a Australia. Hoy, convertida en arquitecta y abogada, es una guía perfecta para conocer la historia de la ciudad. También Xavier Pérez Sariego se dedica a la arquitectura. Hace más de 44 años que llegó a Melbourne procedente de Villaviciosa y acaba de cumplir los 50.

El mundo académico australiano también acoge a personal docente asturiano. Vanesa Ruiz Ruiz, llanisca de 31 años, trabaja como investigadora desde 2008 en Australia. La ovetense Susana Chaves Solís es profesora de español en la universidad. Susana se trasladó a Melbourne hace dos años, donde se enamoró de su actual marido con el que ha formado una familia. Ahora, entre sus planes más inmediatos está la vuelta a Asturias.



TPA ofrece a continuación, a las 23:00, la redifusión del capítulo dedicado a los asturianos que residen en Edimburgo.

Asturianos en el mundo se emite en directo también por Internet para todo el mundo a través de www.rtpa.es. Esta web acoge en el espacio *TPA a la carta* los programas emitidos en redifusión dedicados a Finlandia, Miami, Jordania, Moscú, Lisboa, República Dominicana, Túnez, Dublín y Buenos Aires.